

d'asperges, 3 lampes, 12 bouquets, 24 vases à fleurs, 6 paires de burettes, 24 chapés; 40 chasubles, 3 draps mortuaires, 2 ombrellinos, 12 pavillons de tabernacle, 12 pavillons de ciboire, 12 étoles de sépulture, 24 étoles de confession, 24 étoles reversibles, 12 étoles pour le salut, 9 étoles de couleur, 12 bourses de salut, 1 bourse de couleur, 12 barettes, 18 porte-Dieu, 18 conserves, 12 boîtes à hosties, 12 sacs pour les malades, 12 sacs pour les saintes huiles, 18 rubans d'amict, 48 nœuds de clef, 12 signets de missel, 36 nappes d'autel, 24 aubes, 18 cordons d'aube, 48 cottas, 36 surplis, 144 amicts, 144 purificateurs, 6 rochets, 12 manuterges d'évêques, 144 manuterges, 144 tours d'étole 72 corporaux 36 corporaux de salut, 24 petits corporaux, 18 corporaux de conserve, 36 pales romaines, 36 pales parisiennes, 18 petits sacs, 72 petits purificateurs, 24 frises d'autel, 6 voiles d'ostensoir, 18 chrémaux, 144 serviettes, 7 bourses pour la quête.

Mardi, 3 juillet, a eu lieu la consécration solennelle de l'église de l'Hôpital général des Sœurs-Grises et des trois nouveaux autels qu'elle contient.

Sa Grandeur Mgr de Montréal, assisté du R.P. Lefebvre, supérieur des Oblats, et de M. Deguire, directeur du collège de la montagne, a consacré l'église et le maître-autel pendant que Mgr de Burlington, assisté de M. S. Lonergan, curé de Sainte-Marie et de M. Toupin, vicaire de Saint-Patrice, consacrait l'autel du Sacré-Cœur de Jésus et que Mgr d'Ogdensburg, ayant pour prêtres assistants le R. P. Antoine, provincial des Oblats et M. Rouleau, curé de Saint-Charles, faisait la consécration de l'autel du Père Éternel.

L'église de l'Hôpital général des Sœurs-Grises avait été déjà béni solennellement et livrée au culte le 28 décembre 1878, aussitôt après son achèvement. La consécration en avait été retardée parce que la communauté ne pouvait faire les frais de la construction des autels fixes qu'on devait y élever en harmonie avec le style architectural de l'église. Aujourd'hui ces autels étant achevés, grâce à la générosité de quelques personnes pieuses et amies dévouées de la maison, il a paru à Mgr de Montréal que le temps était venu de consacrer l'église et les trois nouveaux autels.

La fête de l'Invention de la sainte Croix, devant être la fête titulaire de la nouvelle église, comme elle l'était de l'ancienne, le maître-autel a été consacré, comme l'église elle-même, dans le

Dans l'année 1882, 72 paroisses dont 22 chapelles, comprises dans les diocèses de Montréal, Québec, Trois-Rivières, Saint-Hyacinthe, Sherbrooke, Ottawa, Rimouski, la Mission du golfe Saint-Laurent, Chicoutimi, Halifax, London, Chatham, Charlottetown, Saint-Paul, Orégon City, Athabaska, Mackensie, Dakota, Saint-Georges, ont reçu un assortiment complet de tout, et soixante-cinq autres ont été assistées par l'achat d'effets à prix réduits.